

Ciclo de cine organizado por el Ayuntamiento y la Alianza Francesa

LAS MEJORES COMEDIAS FRANCESAS EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 19 de oct.- La Concejalía de Cultura y la Alianza Francesa han organizado un Ciclo de Cine francés en versión original, bajo el título “20 años de comedia francesa”. El Ciclo -inaugurado en la tarde de ayer por la concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux y el director de la Alianza Francesa en Madrid, Xavier Ferrand- comenzó con la película “Les Visiteurs” (“Los Visitantes”).

Cartelera

Este jueves, 19 de octubre, se proyectará “Le Père Noël est une ordure” (“Papa Noel es un desastre”) del director Jean-Marie Poiré. Le seguirá, mañana 20 de octubre, “Les Bronzés” (“Bronzés”) y a partir del miércoles, 25 de octubre, los filmes: “Astérix y Obélix” (“Axtérix y Obélix, misión Cleopatra”), “Liberté-Oléron” (“Libertad Oleron”), Gazon Maudit (“Felpudo Maldito”) y La Chèvre (“La Cabra”). Las películas, subtituladas en castellano, se proyectarán en el Centro Cultural La Despernada hasta el próximo 28 de octubre, por la mañana (11:00 horas) para estudiantes y por la tarde para el público general (18:00 o 20:00 horas). La entrada es gratuita. Las personas interesadas pueden obtener más información en www.ayto-villacanada.es.

Alianza Francesa

La Alianza Francesa es una asociación sin ánimo de lucro, reconocida de utilidad pública y creada en París en 1883. Sus objetivos principales son la difusión de la lengua y cultura francesas, así como el fomento del intercambio cultural entre países, organizando para ello cursos de lengua, manifestaciones culturales, viajes, etc. En la actualidad, la Alianza Francesa cuenta con más de 1.200 centros distribuidos en 134 países.

